
Beschluss: 
 
Der Antrag wurde in der Ratsversammlung am 05.11.2019 dem Beschluss des Bau- und 
Vergabeausschusses folgend zurückgestellt. 
Aktuell wurde der Antrag am 11.06.2020 im Bau- und Vergabeausschuss beraten. Aufgrund 
der dort vermittelten Informationen aus der Verwaltung, zieht Ratsherr Seib den Antrag zu-
rück. 
 


